

STADTRADELN 2020

das Team „Grundschule
Connewitz“

**von Leipzig aus einmal um die
Welt und noch ein Stück
43.684 km**

6421 kg CO₂ eingespart
350 Radelnde



Gemeinsam sind dieses Jahr **350**

(2019 340) SchülerInnen, LehrerInnen, HorterzieherInnen, Eltern, Freunde und Bekannte gestrampelt was das Zeug hält. Dabei haben wir erstaunliche

43.684 km (2019 28397km, 2018 34000km) notiert und eingetippt. Das entspricht mehr als eine Runde um den Erdball. Einer Strecke von Leipzig aus eine Runde um die Welt
Wir sparten damit 6421 kg Co₂ ein, und leisteten einen erheblichen Beitrag für eine klimafreundliche Stadt und eine bewusste Lebensführung. Dieses Jahr radelten unsere Kinder nicht nur um den **Markkleeberger See**, sondern gleich um den **Störmthaler** noch mit. Womit unsere Erst- und Drittklässler starke 45 km am Stück zurücklegten.



Im städtischen Vergleich, unter den über 575 angemeldeten Teams, haben wir erneut den **6. Platz** (2019 6. Platz) in den zurück gelegten Kilometern erreicht. Darüber hinaus stellten wir wieder das drittgrößte Team der Stadt Leipzig.

Das gemeinsame Endergebnis aller Teams kann sich sehen lassen. Mit weit über **2,5 Mio. km** auf den Rädern der Stadt, wurden umgerechnet über **370 Tonnen Kohlendioxid eingespart** und ein starkes Zeichen gesetzt, wie aktiv und fahrradbegeistert wir Leipziger sind.

Alles in allem war es mal wieder eine echt schöne Zeit.
Euer große Interesse für die Welt des Fahrrads motiviert
uns im nächsten Jahr weiter zu machen.
Gemeinsam können wir dann wieder mit einer **Critical
Mass** in Connewitz starten und schön um unsere Seen
radeln.

Lieben Dank allen Beteiligten!!!

Gut Kette, euer Team

